

Der Ausschuss schlägt folgende Beschlussfassung vor:

Die dem Originalprotokoll im Original beigefügte 6. Satzung zur Änderung der Satzung der Stadt Schortens über die Erhebung der Vergnügungssteuer wird beschlossen.

RM Just erklärt, dass es seit langem ein Anliegen seiner Fraktion gewesen ist, die Vergnügungsteuer abzuschaffen. Insbesondere ging es um die so genannte Diskosteuer für die im Ort ansässige Diskothek. Seiner Meinung nach war die Erhebung der Steuer über viele Jahre ein Ärgernis und nicht mehr zeitgemäß. Er hofft, dass der Rat ebenso wie der Fachausschuss diesem Beschluss zustimmt. Froh könne man seines Erachtens darüber sein, dass es diese Diskothek, die von den Jugendlichen auch gut angenommen wird, seit vielen Jahren im Ort gibt und über die engagierte Gastronomenfamilie, die diese Diskothek schon in zweiter Generation erfolgreich und attraktiv betreibt. Es ist gut, wenn diese Diskothek gegenüber anderen Diskotheken in den umliegenden Kommunen, in denen keine Vergnügungssteuer erhoben wird, nicht benachteiligt wird.

Der vorstehende Vorschlag wird einstimmig beschlossen.